

De la O, Margena, “Por ahorrar, retrasan en Iguala pagos a proveedores”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 18 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/18/index.php?section=regiones&article=012n3reg>

La administración municipal comienza a registrar retrasos en el pago a proveedores para privilegiar el reembolso de aguinaldos de fin de año, donde la plantilla de más de 200 trabajadores significa alrededor de 7 millones y medio de los recursos del ayuntamiento, informó la secretaria de Finanzas municipal, Teresa Ramírez Delgado.

La funcionaria explicó que en la recta final de este año se ha dejado de pagar a algunos proveedores, pues tratan de ahorrar para el pago de aguinaldos, dijo que a fin de mes cuando llegan las participaciones se busca estar al corriente en los adeudos y abrir nuevos créditos para conseguir materiales para la operatividad del ayuntamiento.

Recordó que el año anterior el gobierno del estado apoyo a la administración municipal con un anticipo de participaciones, pero en las últimas reuniones les han notificado que esta vez no será posible darles esta garantía, esto dificulta la situación financiera, pero descartó que por el momento este en riesgo el pago de salarios.

Añadió que no se ha pensado solicitar algún crédito para enfrentar este retraso de pagos, pues se mantienen un adeudo de la línea global de créditos, por 10 millones de pesos.

Comentó que según el compromiso que fijó el acalde Antonio Jaimes Herrera, el pago de aguinaldos es la prioridad de la administración.

Por otro lado, Ramírez Delgado señaló que de acuerdo con la Ley de Ingresos que entregaron en tiempo y forma al Congreso local, se mantendrá la tarifa de impuestos para el próximo año en el municipio.